

RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Fuente Pio	-	Anglés	3
4	Calcella	-	Iberia	1
4	Argentona	-	Gracia	3
2	Guixols	-	Palamós	5
3	Terrasense	-	Mollet	1
4	Blanes	-	P. Seco	1

Chut

SAN FELIÓ DE GUIXOLS
27 DE ENERO DE 1949

PROXIMA JORNADA

Iberia	-	Anglés
Gracia	-	Calcella
Palamós	-	Argentona
Mollet	-	Guixols
Pueblo Seco	-	Terrasense
Blanes	-	Fuente Pio

PERDIÓ EL GUIXOLS. ¡VIVA EL GUIXOLS!

Dicen los doctos en la humana sabiduría, que no tienen los débiles mejor remedio que sacar de su propia adversidad los dones para su misma fortaleza. Querer contravenir este principio clásico que informa la existencia misma de las cosas, sería tan desgraciado como querer desvirtuar la gran lección que, por encima de los tópicos sentimentales, nos brindó la derrota guixolense del domingo, vituperando su resultado con alguno de aquellos parches que nos proporciona el dítirambo en la literatura de quinquilla.

La única diferencia que a veces nos separa de la conducta de algunos, y pese a que su sentir coincide casi siempre plenamente con el nuestro, está en que mientras ellos, ciegos por la misma impaciencia de su dolor, tirarían hoy por la borda lo mismo que mañana echarían de menos, nosotros sin poder faltar a ninguna de las responsabilidades como la mayor que por ejemplo nos dá la palabra escrita, no podemos nunca seguirles por los caminos de desesperación que por su carácter tremendo y fatalista solo pueden conducir a la catástrofe de aquello mismo que uno pretende corregir.

La inoperancia azulgrana del domingo, y con independencia del valor positivo que en esta campaña logró reunir el Palamós, debe ser, tanto en su aspecto moral como técnico, inmediatamente superada con aquellos remedios que están en la conciencia de todos, alguno de los cuales no dudamos ha de sernos doloroso, pero que en méritos a la superior consideración de su mismo fin, debemos afrontar, aunque el alma se nos parta, con la misma valentía que reclama nuestra propia adversidad.

Pero todo ello, y por favor, sin la menor ostentación, ni menos recurrir a situaciones de alboroto tan propias de cualquier colegial como impropias de una comunidad deportiva que debe saber encajar por estos días la derrota con la misma estoicidad que fué su gala en el largo historial de sus mayores victorias.

Dos hechos, y aunque distintos igualmente significativos y aleccionadores, pueden ilustrar mejor que nuestra pluma la finalidad que perseguimos a través del presente comentario.

Por sobre y ante todas las divergencias a que pueda conducirnos la apreciación cualitativa de cualquier jugador, cabe realzar como bandera de un propósito la gran conducta de Massoni que supo el domingo remontar con su pundonor deportivo la franca inferioridad a que le sometió su lesión. Y la segunda, la de aquellos aficionados que el mismo lunes, y poniendo oído sordo a tantas voces desesperantes, reafirmaron la entereza de su fe al ofrecer a la Directiva la posibilidad de reponer inmediatamente el mayor de nuestros baches. Que no sólo el movimiento se demuestra andando, si que también es verdad que nunca las lamentaciones tuvieron por sí solas valor de recuperación alguna.

Contra viento y marea, o sea contra todo lo que hasta hoy ha podido entorpecer la mayor de nuestras esperanzas, afirmamos de nuevo y en nombre de todos la fe en lograr la posición de honor que todavía podemos alcanzar tal y como esperamos lograrla por el nuevo camino que vamos a emprender el próximo domingo.

Cualquier palabra de desaliento que ahora salga a entorpecer la voluntad que va a regir la nueva etapa que hoy inauguramos, enténdase que, aunque se vista con el ropaje técnico igual al que Saz reviste todas sus fantochadas, no vamos a descubrir en él más que lo que ya en forma preciosa nos descubrió el adagio:

Que aunque la mona se vista de seda, como Saz, mona se queda.

D.

GUIXOLS, 2-PALAMOS, 5

El Palamós, al vencer a su rival, afianza considerablemente su destacada posición.

Equipos:

Guixols: Galcerán; Colomer, Terradas; Ventura, Busquets, Mallart; Julio, Xan, Massoni, Pascual y Dani.

Palamós: González; Ros, Buch; Prades, Vaqué I, Colomer; Jante, Abella, Segura, Vancells y Vaqué II.

Goles:

Guixols: Ventura y Massoni.

Palamós: Vancells (2), Jante, Vaqué II (2).

Arbitro: Saz.

Llegó el partido de la máxima y, con él, la máxima decepción para la afición local, la que a su vez contaba que nuestros defensores demostrarían ante su público, que el tropiezo sufrido el domingo anterior en el campo del Gracia, iba a ser recompensado con una victoria sobre el actual líder, nuestro rival por excelencia. Y por sobre a que tal cosa no llegó a suceder, quedónos todavía demostrado que el Palamós es sin duda uno de los mejores equipos del grupo y el más firme aspirante a la conquista del título, siendo desde luego el que mejor impresión nos ha causado de entre los que desfilaron por nuestro terreno de juego.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	: 17	11	3	3	45	23	25
Calcella	: 17	10	3	4	45	27	23
Blanes	: 17	10	2	5	38	22	22
Guixols	: 17	9	3	5	42	31	21
Mollet	: 17	7	4	6	38	33	18
Iberia	: 17	8	1	8	40	43	17
Terrasense	: 17	5	7	5	37	41	17
Anglés	: 17	6	3	8	26	30	15
Gracia	: 17	5	5	7	24	29	15
P. Seco	: 17	5	3	9	24	36	13
Argentona	: 17	4	2	11	20	46	10
Fuente Pio	: 17	3	2	12	30	48	8

En cuanto al Guixols, debemos confesar que actualmente y por las causas que sean, se halla en inferioridad con respecto a su enemigo del domingo, y no ya solo como equipo en conjunto, sino que incluso en cuanto a su moral. Perdieron los azulgrana y ello porque en ningún momento lograron superar a sus contrarios como tampoco pusieron el entusiasmo necesario para imponerse.

Con todo, confiamos plenamente en su reacción, en la confianza de que habrán de estudiarse las medidas que en más de una ocasión hemos patrocinado desde estas mismas columnas.

Eran las 3'56 cuando el recordado señor Saz dió comienzo al encuentro en medio de la general expectación. El primero en atacar en el equipo local, que lo hace por su lado izquierdo en el que Dani realiza dos jugadas de su clase. Poco dura empero la presión azulgrana, ya que la media palamosense ayudada por sus interiores, va nivelando el juego primero, para luego y al poco ir tomando la iniciativa. A los 15 m. de juego se anula un tanto al Palamós por manos de Segura, continuando no obstante presionando los gualdinegros. El público ovaciona a Galcerán al efectuar una salida en la que expone su físico. En una jugada de Segura que se escapaba perseguido por Ventura, el árbitro sanciona al Guixols con penalty, ganándose con ello la mayor bronca de la tarde, puesto que su decisión no es más que una arbitrariedad que nadie llega a comprender, a no ser como manifiesta expresión de su deseo de perjudicar el once local. Vancells, encargado de sacar dicho castigo, logra de un bonito chut el primer tanto para el Palamós. Este gol parece desconcertar a los locales y en una escapada de Vaqué II, que centra a placer, recoge Jante completamente desmarcado, logrando así el segundo tanto. Ahora es Julio quien escapa y pasando a Massoni y éste a Xan, es interceptado el remate por un jugador palamosense señalando el árbitro penalty. Ventura de un chut muy duro, lo convierte en el primer tanto guixolense. Sigue una pequeña reacción azulgrana que dura hasta el final de este primer tiempo.

Durante el descanso, los comentarios generales no son, que digamos, muy halagüeños con respecto de la actuación arbitral, ala que se acusa de haber perjudicado al conjunto azulgrana.

A las 4,57 da comienzo al segundo tiempo, con internada guixolense en la que Pascual logra nuevo tanto que debe ser anula

do, por cuanto el árbitro, fiel a su plan preconcebido, pitó falta contra Massoni que era sujetado por un defensa gualdinegro. A partir de este momento se desmoraliza completamente el conjunto guixolense pasando por entero a merced de su contrario. Al poco rato es de nuevo castigado el Guixols con un golpe franco, que tirado por Vaqué es el tercer tanto palamosense. Vuelve Vaqué a marcar el cuarto, y seguidamente Vancells, de un chut muy esquinado, logra el quinto y último tanto para su equipo. Ahora es el Guixols quien en un postrer esfuerzo para aminorar la desventaja, se lanza al ataque, logrando Massoni el segundo tanto y con lo que, y casi seguidamente, se da por terminado el encuentro.

Por el Palamós se distinguieron González, Colomer, Vaqué I, Vaqué II, Vancells y Segura.

Por el Guixols, y salvo en el tercer tanto, Galcerán estuvo valiente y magnífico. Colomer muy mal. Terradas, con más nervio y empuje, superó a su compañero. Ventura, muy descolocado, no pudo con el rápido Vaqué II. Busquets completamente inexistente. Mallart, sin efectuar un gran partido, fué el mejor medio. Julio no aprovechó el juego que le dieron. Xan inferior a otras actuaciones suyas. Massoni, lesionado a los cuatro minutos de juego, no pudo su labor ser muy efectiva, aunque estuvo valiente y voluntarioso como siempre. Pascual no repitió su actuación del día del Iberia y Dani, tras unos momentos iniciales que nos obsequió con tres internadas de su marca, fué olvidado más tarde por sus compañeros convirtiéndose en definitiva en un espectador más.

Sobre el arbitraje de Saz pocas palabras, puesto que ya por sus actuaciones tan peculiares lo sabemos convertido en el recordman de los mayores boncazos, o de sus salidas en compañía. A nuestro entender, no se merece nada más que un diplomático silencio. — FAUT.

CHUTANDO

* —¿De donde sacó CHUT que podíamos ganar al Palamós?

— De un Boletín Meteorológico que casualmente no controla las muchas apuestas que ciertos aficionados (?) cruzaron el domingo... en contra del Guixols.

Todo sea pues por la moral... de nuestros embalses.

* Ahí va otra:

—¿Cuándo será que CHUT dirá lo que yo pienso?

— El día que nos escriba — ¡que no lo hará! — comunicándonos sus pareceres en extracto, puesto que la sabe V. muy larga.

O, forma también muy corriente, la de que se decida V a editar un semanario por su cuenta y con el cual, por educación, vamos a establecer el intercambio.

* Y la última:

—¿De donde sacó Saz el penalty de Ventura?

— De una maleta donde guarda ciertos recuerdos.

— De todos modos más tarde lo compensó.

— Por favor, no se haga V. el vivo con esta cara de difunto que Dios le ha dado!

* Anuncio económico:

Nuestra próxima edición que, pese a la habitualidad de sus cuatro páginas, tendrá el carácter de extraordinaria a lo menos por lo que a su texto se refiere, vamos a dedicarla, cual se merece, a la memoria de aquel precioso ribete que el pasado domingo nos puso a todos afónicos. Dicha edición, estará patrocinada por una marca de pastillas que clarifican la voz con solo leer prospecto que las acompaña. La casa constructora de esta panacea, promete remitirnos un autógrafo escrito con los puños de un vecino del señor Saz.

Por nuestra parte, dos de nuestros redactores abandonaron ayer la ciudad para fichar a...

— perdón — para hacerse con los datos necesarios sobre la vida y milagros de esta víctima arbitral que, desde la noche del domingo, metimos ya en capilla.

Transportes Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Aguas carbónicas

La Mascota

RECADERO PAU

A GERONA Y VICEVERSA

Hotel LAS "NOIES"

Simón ARARA

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

PASTELERIA

La Vienesa

“¿Qué dirá CHUT esta semana?”

Esta pregunta, dicha con un cinismo rayano a su misma estupidez, nos la hizo cierto desplazado que formó en la comitiva que el pasado domingo rondó muy amable por nuestro arrabal deportivo.

Su autor, un imberbe de los que, adocenados, creó en régimen de tipo único esta época del hot, debió por lo visto confundirnos nada menos que con los escribientes de aquel fenómeno periodístico de muy triste recordación, que se durmió en la paz de los olvidos cuando, por falta de elegancia, no pudo llegar a compaginar su tercera edición.

Que CHUT no es, señor imberbe, ningún pamfletito cortado a la medida de lo que solo sus ojos de usted le alcanzan a leer. Que CHUT esta semana, como en todas las precedentes que informaron la decencia de su historia, optará por la verdad como norma de su principio de honradez profesional, a la par que como contribución a un ideal no siempre por todos tan lealmente servido.

Y a tenor de este propósito, y en las secciones que anteceden a esta nota, declaró ya CHUT muy simple y llanamente y con una franqueza que usted, señor imberbe, envidiará toda su vida, que el equipo del Palamós ganó merecidamente a su rival guixolense, por poseer un juego de mejor calidad que, unido a la superioridad de su moral, lo convierte, en conjunto, en mayor equipo al que este año, y por razones que a usted no interesan, pudo oponerle su contrincante azulgrana.

Rendido, pues, o mejor reafirmado este tributo de justicia que debemos en buena deportividad a quien, por su actuación, se lo mereció el domingo, si que nos gustaría, por ejemplo, que Segura nos contestara aquella pregunta que la formulamos una vez terminado el partido, tras de oírle su incondicional aplauso a una de las personas que, deportivamente hablando, no pueden ser, como Saz, mayor calamidad. Y ello ca-

GARAJE CENTRAL

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.

Barbería

BASART

sualmente y habida cuenta de que tal aplauso partiera precisamente de un jugador que fué víctima no ha mucho de uno de sus tantos desafueros arbitrales y siga, como el ariete de marras, defendiendo a un Club al que el señor Saz estuvo a punto de cerrarles el campo.

¿Qué pasó — y esa fué nuestra pregunta —, entre aquel Club y el señor Saz, para que trocaran tan fácilmente la sanción por una tan cordial simpatía? ¿Por qué — añadimos luego —, ninguno de los acompañantes del Palamós mostró, antes de comenzar el partido la menor preocupación por tener que dirigirlo un ribete de tal peligrosidad?

Ya ve usted, señor imberbe, como en lugar de preguntarnos qué diría CHUT esta semana, le hubiéramos estimado gestionara cerca de aquellos sus compaisanos que podrían decirnoslo, contestación a las preguntas que hoy le hace el preguntado.

Por certificarles que estamos de acuerdo en que el Palamós mereció ganar, no significa que también lo estemos con el volumen de su victoria.

Mejor partido se habría visto y sobretodo mucho más nivelado de no ser que el señor Saz, casi vestido de gualdinegro, no hubiera iniciado al Palamós por el camino de su victoria con aquel penalty tan estúpido como lo fué, señor imberbe, su pregunta. Como también si a la hora de la igualada (2 a 2), no hubiera anulado a Pascual el gol del empate, pitando falta contra el Guixols y por el hecho de que un jugador palamosense sujetara con los brazos el cuerpo de Massoni.

Que se nos aclaren estas dos pequeñeces que, repetimos no son para menguar al Palamós los honores de su victoria, pero sí para saber a lo menos de que óptica sacan muchos sus antiparras para luego, tan alegremente como en el caso de Segura, poder decir que Saz es un árbitro excelente.

¡Que si lo sabemos, unos y otros, como para luego no ir por esos mundos contando sandeces de tal envergadura!

Que nunca el señor Saz, y pese a la técnica con que reviste sus caprichos, pueda llegar a creer, a lo menos entre nosotros, que el número de tontos continua siendo infinito.

**¿Ya eres socio del
C. F. GUIXOLS?**

VENDO a buen precio bicicleta nueva para señorita.

Razón en esta Redacción.

RIPIOS DEL DIA

Nuestro amigo Don Simó

Siete vidas tiene el gato, días siete el semanal, también siete el mismo rato que nos lega el Carnaval. Los pecados capitales siete fueron hasta el día que los fallos arbitrales aumentóles la cuantía, Y que conste, que de Gracia, voy el timó a sepultar, conocida la desgracia que les paso a reseñar: Siete fases del oficio ejerció Don Silbador, doctorándose en el vicio de meterse a redentor: Sin trabajo, fué primero que vender chismes de Alcoy; diplomado paragüero vendió iguales para hoy. En su ya quinta salida, dedicóse a navegar; vendió luego insecticida, pa las pulgas desplumar. Y en la séptima, señores, tras tan bello historial, decidió de mil amores emular los pecadores del octavo capital.

ALIRON

Copiamos sin comentario

(De la reseña, Gracia-Torrassense):

«... del Colegiado señor Gómez, que más bien pareció un jugador más del Gracia.»

(De la crítica Guixols-Calella):

«La verdadera clase del once calellense quedó plenamente demostrada en este partido que será de grata memoria para los aficionados guixolenses, los cuales, demostrando una vez más su buen sentido del deporte, no dudaron en afirmar que el once azul era de los mejores conjuntos que les había visitado.

El público correcto y animado a los suyos, lo cual hago constar por ciertas habladurías.»

(En Blanes, dicen):

«Que en cuanto al próximo Blanes-Guixols, no hay problema, ya verán. . . .»

Cartas al DIRECTOR

Recibimos de INFORMATUS muy extensa contestación a la denuncia que, en su día, y desde estas mismas columnas, le dirigió RUTIER. Muy a pesar nuestro nos vemos obligados a solo publicar un extracto de la misma ma, rogando a su autor quiera disculparnos.

Luego de hacer constar que la SARFA no tiene establecidas diferencias o preferencias para la recogida de viajeros en ruta, y refiriéndose primeramente a la parada de Santa Cristina de Aro en el primer servicio dirección Caldas, añade que durante el invierno efectúa el servicio un solo coche que sale de Palafrugell, exceptuando los lunes y martes en que, por haber a veces mayor afluencia de pasajeros, conviene reforzar el servicio con un segundo coche que entonces sale de San Feliu. Cuando esto ocurre, y a fin de no molestar innecesariamente el pasaje del primer coche que lleva ya una hora de viaje, además de anticipársele la salida va con la orden de no parar hasta destino y ello aunque no salga totalmente completo, ya que lógicamente corresponde al coche de refuerzo, que generalmente sale con pocas plazas, recoger a los viajeros que lo esperan en ruta. Si como dice RUTIER el coche de Palafrugell saltó en el día de su referencia con casi la mitad de las plazas desocupadas, no hubiera habido en este caso lugar a doblar el servicio desde San Feliu, primero, porque en Llagostera también tiene SARFA un coche de retén y, segundamente, porque para el regreso se cubre suficientemente el servicio con un solo coche.

Por lo que respecta a lo sucedido en la parada de Font Picant y durante el servicio que de Caldas debe llegar a San Feliu a las 11,10 horas, no duda el comunicante de que RUTIER se haya podido ver alguna vez desatendido por el coche de Palafrugell, si bien cábele en su disculpa:

1.º: Que a este coche se le da el carácter de directo hasta San Feliu, e incluso hasta Playa de Aro o Palamós en los días que existe

MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

Servicio informativo

Ayuntamiento. — En la sesión municipal celebrada el pasado viernes, fué aprobada primeramente la relación de gastos semanales por un importe de 6.818,31 pesetas, recayendo igualmente aprobación sobre las cuentas de Depositaria correspondientes al último trimestre del pasado ejercicio.

Quedan sobre la Mesa las instancias que elevan a la Corporación, la Obra de Vocaciones Sacerdotales y el Maestro Nacional Pedro González.

De conformidad con el resultado de los expedientes sobre autorización de obras, se concede permiso a los siguientes señores: Juan Pujol, Enrique Font, Jaime Terradas, José L. Samaranch y José Llorens.

Es aprobada la relación de deudores y acreedores al Municipio, confeccionada con fecha 31 del pasado Diciembre, así como su paso a Resultas.

Presentada por el Sr. Interventor, se da cuenta de la liquidación del Presupuesto de 1948, la cual es detenidamente examinada y aprobada. Y vista con satisfacción la impropia labor del trabajo presentado y del que resulta aparecer un superávit de 104.694,23 pesetas, de cuyo resultado puede muy bien atribuirse

en gran parte a la gestión del Sr. Badosa y de los empleados de la Sección de Arbitrios, se acuerda por unanimidad conceder a todos un caluroso voto de gracias por el celo y actividad desplegados.

Y finalmente, se acuerda habilitar una dependencia municipal para que, en el día que se señale y bajo la presidencia del Sr. Alcalde, celebren los funcionarios y empleados municipales las elecciones para adoptar la Entidad Colaboradora del Seguro de Enfermedad.

Igualmente hemos sido informados, que ha sido denegado a Bartolomé Mellado González el permiso para expender carne de caballo en la Plaza Mercado, debido al mal uso que ha hecho del permiso concedido.

Abastos. — Mañana, viernes, se dara en ración un cuarto de litro de aceite, 200 gramos de arroz y 200 de jabón.

Registro Civil. — Defunciones: Pedro Ventura, Victoria Sagols, Esperanza Forest, María Ramell y Miguel Verdier.

Nacimientos: Asunción Colomer, Miguel Mascort, Felipe Masjuan y Teresa Vilanova.

Matrimonios: Miguel Martínez con Josefina Basart y Juan Pubill con Consuelo Pubill.

Resumen del año 1948:
Nacimientos 104. Defunciones 97 y Matrimonios 61.

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSA y SIFONES

Cerveza **CERVERA**
DAMM

RAMON DALMAU

ABOGADO

Pida hora para su consulta al teléfono número 9

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

TAXIS

SARRETA

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

el de refuerzo de San Feliu y el número de viajeros así lo aconseja. 2.º: Que bebe evitársele las paradas posibles por recorrer doble número de kilómetros. 3.º: Que es portador del correo y prensa, debiendo además efectuar enlace con el coche de Bagur. 4.º: que por ser este coche de mayor cabida que el de San Feliu, es también mucho más lento.

Lamenta el comunicante las molestias que se causaron a RUTIER, y reconociéndole a pesar de todo cierta razón, estima su reclamación justa, acertada y oportuna, prometiéndole no va a caer en saco roto. Y termina por ofrecerse a su disposición para cuanto necesite aclarar en lo futuro.

IMPRESA BARNES - PALAMOS